



Daniel Jadue contrae matrimonio en medio de su arresto domiciliario en La Reina

El exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), se casó la tarde de este viernes con la abogada Anjuli Tostes en una ceremonia en su domicilio en La Reina -donde cumple arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares-. La ceremonia, que congregó a unos 70 invitados, coincidió con el anuncio de Jadue sobre sus aspiraciones de ingresar al Congreso, un paso que oficializó a través de una carta.

El evento se realizó pasadas las 19:00 horas y contó con la asistencia de familiares, amigos y miembros del Partido Comunista.

El evento matrimonial se produce poco después de la renuncia de Jadue a la alcaldía de Recoleta, anunciada en una misiva presentada el 28 de octubre, en la cual declaró su intención de asumir nuevos retos políticos. “Ha llegado el momento de emprender nuevos desafíos políticos”, expresó en su carta, publicada por La Segunda, donde aclaró que su decisión es “irrevocable”.

Jadue renunció oficialmente el 31 de octubre, luego de una “profunda reflexión y análisis” sobre su futuro político. En la misiva, destacó: “Para lo cual debo estar fuera del cargo para el que fui electo el año 2021 con más del 64% de los votos de las y los recoletanos, antes del 15 de noviembre del presente año”.

En su carta, el exalcalde también expresó su gratitud por los años dedicados a la comuna. “Me despido del cargo que ocupara, más no de la comuna en donde pasé los mejores años de mi vida sirviendo y mejorando la vida de miles de personas”, sostuvo en su mensaje.

